

**Une figure majeure de la scène J-Pop invitée à Nadeshicon dans la Ville de Québec!**

**QUÉBEC (QC), le 19 janvier 2026** – Le boyband japonais MADKID sera présent pour la première fois dans la Ville de Québec du 10 au 12 avril 2026, dans le cadre du Festival Nadeshicon au Centre des congrès de Québec. Formé en 2014, les deux rappers (LIN et YUKI) et les trois chanteurs (YOU-TA, SHIN et KAZUKI) du groupe ont tout pour offrir une performance unique en son genre.



**MADKID**

MADKID est un fidèle collaborateur de la populaire série japonaise « Rising of the Shield Hero / *Tate no Yūsha no Nariagari* ». Le groupe a sorti plusieurs singles, dont le succès mondial « RISE », qui ont servi de générique d'ouverture pour les quatre saisons de la série.

MADKID a également été l'interprète de choix pour les chansons thèmes de la série animée Netflix « Junji Ito Maniac : Japanese Tales of the Macabre », ainsi que la série d'animation japonaise « DIGIMON BEATBREAK ».

Suivi par des milliers de fans sur les réseaux sociaux, le groupe a effectué sa première tournée nord-américaine l'année dernière. Après le succès fulgurant de celle-ci, MADKID sera de retour au Canada cette année, afin de participer à quelques événements à titre d'invité. Parmi ceux-ci, le Festival Nadeshicon est pour l'instant le seul arrêt prévu au Québec pour le groupe.

« Ce premier arrêt au Québec pour le groupe MADKID promet d'être très anticipé! Lorsqu'on pense à la culture japonaise populaire, il est difficile d'ignorer l'impact global que l'animation japonaise et la J-Pop détiennent. Nous sommes choyés de pouvoir accueillir sous la thématique Musique du Japon un groupe avec une discographie aussi impressionnante et si étroitement liée à de nombreux génériques d'anime que MADKID » déclare Jean-Luc Servant, le président du Festival Nadeshicon.

Le courant musical qu'est la *japanese pop* (J-Pop) dépasse aujourd'hui le cadre des fans. Il est possible de l'entendre dans les magasins, dans les restaurants, à la télévision et sur les réseaux sociaux. Les concerts du genre se multiplient au Québec et attirent de plus en plus de curieux, désireux de découvrir ce style unique et haut en couleur.

Le concert de MADKID qui aura lieu le samedi 11 avril à Nadeshicon a été organisé en collaboration avec J-rock North Promotions Inc. et NIPPON COLUMBIA CO. LTD.

### **À propos du Festival Nadeshicon**

Du 10 au 12 avril 2026, le Festival Nadeshicon mettra à l'honneur la culture populaire et traditionnelle du Japon à travers des spectacles, des ateliers, une salle marchande et plus. Cet événement organisé par le Club Animé Québec tiendra sa douzième édition au Centre des congrès de Québec sous la thématique « Musique du Japon ».

**Pour toute information additionnelle ou pour soumettre une demande d'entrevue :**

Merisa Phouttama

**Directrice Marketing et Médias**

[marketing@nadeshicon.ca](mailto:marketing@nadeshicon.ca)

[www.nadeshicon.ca](http://www.nadeshicon.ca)